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Te lo contamos fácil

Desde junio de 2020, las personas 
tenemos que usar mascarillas para 
taparnos la boca. 
 
Todas las personas tienen que usar 
mascarilla, excepto los niños de 
menos de 6 años. 
 
En España las mascarillas son 
obligatorias en sitios cerrados. Por 
ejemplo, para entrar en un bar, una 
tienda, una oficina o en el autobús.  
 
Y también es obligatorio llevar 
mascarilla para ir por la calle. 
 
En otros países, la mascarilla solo 
es obligatoria en lugares cerrados. 
Para ir por la calle no hace falta 
llevar mascarilla. 
 
La norma de las mascarillas se 
puso el año pasado por la 
pandemia de coronavirus. 
 
El virus viaja por el aire y al respirar 
aire con virus, las personas se 
ponen enfermas. Por eso es 
importante taparse la boca.  
 
Si una persona tiene el virus y lleva 
mascarilla es más difícil que 
contagie a otras personas. 
 
Pero ahora la situación ha 

Sanidad estudia relajar el uso 
de las mascarillas al aire libre

Ángel de Castro

Obligatorias. Toda las personas tienen que llevar ahora mascarilla para salir a la calle, pero esto va a cambiar.

cambiado: cada vez hay más 
personas vacunadas del 
coronavirus y los casos bajan un 
poco todas las semanas. 
 
Por ejemplo, esta semana en 
Aragón han muerto 11 personas de 
coronavirus. La semana anterior 
murieron el doble de personas. 
 
Los casos de coronavirus también 
han bajado en Aragón en las dos 

últimas semanas. 
 
Aunque Aragón es una de las 
zonas de España con más casos 
de coronavirus. 
 
Como la situación ha mejorado en 
todo el país, el Ministerio de 
Sanidad va a cambiar la medida del 
uso de mascarillas. 
 
Es probable que este verano no 

sea obligatorio llevar mascarilla al 
aire libre. Pero seguirá siendo 
obligatoria en lugares cerrados. 
 
Todavía no se sabe qué día se 
podrá dejar de usar la mascarilla al 
aire libre. 
 
Los expertos dicen: para quitar las 
mascarillas al aire libre hace falta 
que los casos bajen en todo el país 
y se vacune más gente.

El fin de semana pasado, un 
hombre asesinó a una mujer en 
Zaragoza. 
 
Esta mujer se llamaba Katia y tenía 
35 años. El asesino y la víctima 
habían sido novios antes. 
 
Katia había denunciado al hombre 
ante la policía varias veces porque 
el hombre le pegaba. 
 
Un juez le había dicho al hombre 
que no se podía acercar a Katia. 
 
Pero la semana pasada Katia fue a 
casa de su asesino. El hombre 
tenía problemas con las drogas y 
Katia quería ayudarle. 

Un hombre asesina a su 
expareja en Zaragoza

Cuando Katia llegó a su casa, el 
hombre la apuñaló muchas veces 
hasta matarla. 
 
Después de matar a Katia, el 
hombre se tiró por la ventana para 
matarse. Pero no lo consiguió.  
 
Una ambulancia llevó al hombre al 
hospital. El asesino de Katia está 
grave pero vivo. 
 
Cuando se recupere, el asesino 
será juzgado por matar a Katia. 
 
Este tipo de asesinatos se llaman 
violencia machista. Este mes han 
muerto muchas mujeres en España 
por violencia machista.

Chus Marchador

Protesta. Concentración en Zaragoza por el asesinato de Katia.

La plaza Santa Engracia está en 
Zaragoza. Está al lado del 
paseo de Independencia.  
 
El Ayuntamiento de Zaragoza 
ha reformado la plaza Santa 
Engracia.  
 
Ahora, los coches ya no pueden 
pasar por la plaza. Solo pueden 
pasar las personas.  
 
También hay más árboles y 
flores, una escultura de Joaquín 
Costa que ya estaba y un nuevo 
monumento para recordar a las 
víctimas del coronavirus.

Renovada la 
plaza Santa 
Engracia

Una beca es un dinero que se 
da a los jóvenes para estudiar. 
 
El curso que viene, el Gobierno 
de Aragón va a aumentar las 
becas para los estudiantes que 
están en la universidad. 
 
Los estudiantes que estudien 
lejos de casa recibirán más 
dinero. Si vienen de pueblos 
donde vive muy poca gente, 
recibirán todavía más dinero. 
 
También se va a crear una beca 
especial para los alumnos que 
sacan muy buenas notas.  
 
Estos estudiantes recibirán una 
ayuda todos los meses como si 
trabajaran: 950 euros.

Más becas 
para los 
universitarios

Durante 2020 se han vendido 
en España más bicicletas que 
nunca. 
 
Esto es así porque mucha gente 
se ha comprado una bicicleta 
para ir de un sitio a otro en la 
ciudad. 
 
Antes de la pandemia muchas 
de estas personas viajaban en 
transporte público, como en 
tranvía o autobús. 
 
Además, los ayuntamientos de 
las ciudades han puesto más 
zonas para las bicis. 
 
Usar la bici en la ciudad es 
ahora más fácil y seguro.

La venta de 
bicicletas 
aumenta por 
la pandemia


